



I Feria Académica de la **UNIVERSIDAD** de OVIEDO

Oviedo 8 de mayo de 2014

Estimados Señores:

Me pongo en contacto con vosotros para informaros acerca de una iniciativa que vamos a realizar por primera vez en la Universidad de Oviedo, se trata de la **I Feria Académica de la Universidad de Oviedo** que, con el lema **“Ven a tu Universidad”**, vamos a celebrar el próximo **jueves 22 de mayo** en el patio del Edificio Histórico, en horario de **17:00 a 20:00h**.

Puesto que las Pruebas de Acceso a la Universidad se van a celebrar en las próximas semanas y los estudiantes se encuentran en un momento crucial para la toma de decisiones, pretendemos crear un entorno en el que se informe no sólo de los procesos generales de acceso y admisión a la Universidad, sino también de cuestiones específicas de cada estudio: itinerarios bilingües, programas de movilidad, prácticas externas, atribuciones profesionales de los grados.... Además del Centro de Orientación e Información al Estudiante (COIE), para completar la oferta contaremos con la participación de la Casa de las Lenguas, el Servicio de Deportes y el Centro Internacional de Posgrado.

Las distintas Facultades y Escuelas de la Universidad de Oviedo dispondrán de una mesa informativa que estará atendida por personal especializado del propio centro, a fin de que las personas interesadas en un estudio concreto puedan consultar sobre las características del mismo. La entrada será libre. Iremos completando la información en la web www.uniovi.es/accesoyayudas/estudios/orientacion.

Con esta iniciativa tratamos de mostrar a la sociedad nuestra oferta académica y, por tanto, estará abierta no solamente a profesores, orientadores y estudiantes, sino también a sus familias. Aunque ya hemos informado a los centros, os pedimos que transmitáis esta información a las familias miembros de vuestras asociaciones.

La organización de esta Feria complementa las acciones de orientación preuniversitaria que hemos desarrollado a lo largo de este curso 2013-2014. Nuestro objetivo es tratar de ofrecer a los estudiantes preuniversitarios la máxima información para facilitar la elección de estudios en nuestra Universidad y, evidentemente, para lograr el éxito esta acción es necesaria vuestra colaboración en la difusión de la misma y que os agradezco personalmente.

Un cordial saludo,

Ana Alonso

Directora de Área de Orientación y Acceso